

# Los pilotos retan a Iberia con dos días más de paros

La empresa «aguantará todas las huelgas, cueste lo que cueste»

**MARISA RECUERO / Madrid**  
La huelga interminable. Los pilotos de Iberia echan un pulso a la empresa con dos días más de paros contra la creación de Iberia Express. Serán los próximos 9 y 11 de enero. Así lo comunicó ayer el sindicato Sepla a la dirección de la

compañía, que apenas cinco horas después remitió una carta al colectivo para convocarlos hoy por la mañana y proseguir las negociaciones. No obstante, el sindicato dejó muy claro que si la compañía sigue adelante con la idea de crear la nueva *low cost* fuera de la es-

tructura de Iberia, el desacuerdo entre ambas partes proseguirá.

«Las reuniones mantenidas con la compañía son un paripé», denunció el jefe de la sección sindical del Sepla en Iberia, Justo Peral, que acusó a la empresa de perder más de 70 millones de euros en lo

que va de año por su «mala gestión», advirtió. La aerolínea, en cambio, respondió con un «aguantará todas las huelgas, cueste lo que cueste, por muy no deseadas que sean», en palabras de su director de Comunicación, Luis Díaz Güell, que insistió en que «la razón» la tiene la empresa.

¿Hasta cuándo podrá Iberia soportar esta situación? Exceltur, la asociación de empresas turísticas españolas, advirtió de que la nueva huelga dañará la imagen del turismo español en el exterior. Iberia perdió casi 250 vuelos en los dos días de huelga ya celebrados.